

Catacombes de Paris

Billet officiel // Catacombes 2024

Thursday 15 February 2024 at 10:15



Dossier n° : 6309360

Canal de vente : VELIND

Billet n° : 2345-3086-0529-7394-5223-0006-5947

Acheté le 09.02.2024

Acheteur : Jacob McClain

Nom bénéficiaire : Passenger Passenger

Billets d'expositions : Entrée valable jusqu'à
15 minutes maximum après le début du créneau

Vente en ligne - AUDIOGUIDE INCLUS

CONDITIONS D'UTILISATION

Billet valable imprimé sur un papier A4 blanc ou présenté sur mobile présentant une bonne qualité. Les billets partiellement imprimés, souillés, endommagés ou illisibles ne sont pas acceptés et seront considérés comme non valables.

Ce billet est pourvu d'un QR code unique. Il est scanné à l'entrée de l'espace et seule la première personne à présenter le billet sera admise à l'évènement. Aucune contestation ne pourra être formulée sur une reproduction illégale même faite à votre insu.

Le billet doit être conservé jusqu'à la fin de la prestation. N'achetez pas ce billet à un inconnu, vous n'auriez aucune garantie de sa validité.

Ce billet est uniquement valable pour la date et l'heure pour lequel il a été réservé, garantie jusqu'à maximum 15 minutes après pour les expositions.

ANNULATION, REPORT OU REMBOURSEMENT IMPOSSIBLES

CONDITION OF USE

This ticket is valid if printed on A-4 paper or on mobile, without modification in its size and printed in good quality. Partially printed, dirty, damaged or unreadable tickets will not be accepted and are considered as invalid.

This ticket is provided with a unique QR Code. It is scanned at the entrance of the event venue and only the first person presenting it will be admitted in the venue. No complaint will be accepted about illegal reproduction.

Therefore, please keep your ticket until the end of your visit. Do not buy this ticket from a stranger, you would have no guarantee of its validity.

This ticket is only valid for the date and time of the event for which it was booked, guarantee until maximum 15 minutes after concerning exhibitions.

CANCELTION, DEFERMENT OR REFUND ARE NOT POSSIBLE

INFORMATIONS PRATIQUES / PRACTICAL INFORMATION

ACCÈS / GETTING HERE

1 avenue du Colonel Henri
Rol-Tanguy, 75014 Paris

Métro : Denfert-Rochereau 4 6

RER : B

Bus : 38 68 OnlyBus

Velib : René Coty -
Place Denfert-Rochereau
Station n°14005

HORAIRES / OPENING HOURS

Du mardi au dimanche, de 10h
à 20h30 (évacuation 15 minutes
avant la fermeture, dernière
entrée à 19h30). Fermé le lundi
et certains jours fériés.

From Tuesday to Sunday, from 10 am
to 08:30 pm (public evacuation
15 minutes before the closing,
last entry at 07:30 pm). Closed on
Mondays and some holidays.

CONTACTS

catacombes.info@paris.fr



Vous aimerez aussi >



M musée de la Libération de Paris
musée du général Leclerc
musée Jean Moulin

En face des Catacombes
Collections permanentes gratuites

CONDITIONS DE VISITE VISIT CONDITIONS



Pas d'ascenseur. Les Catacombes, ce sont 131 marches à descendre et 112 marches à monter. *No Elevator. In the Paris Catacombes, there are 131 steps to go down and 112 steps to climb up.*



Pas de consigne. Les valises et gros sacs (> 40x30x20 cm) sont interdits. Les poussettes et casques de moto sont interdits. *No cloakroom. Suitcases and large bags are prohibited. Strollers and motorcycle helmets are prohibited.*



Il est strictement interdit de toucher les ossements. Il est interdit de manger, boire ou apporter des bouteilles d'alcool (même fermées). *It is strictly prohibited to touch the bones. It is prohibited to eat, drink and come into Catacombs with alcohol bottles (even closed).*



Prévoir une heure de visite. La sortie est située 21 bis avenue René-Coty. *We recommend to schedule one hour of visit. The exit is located at 21 bis avenue René-Coty.*

Plus d'informations sur [Catacombes.paris.fr](https://catacombes.paris.fr)
More information on [Catacombes.paris.fr](https://catacombes.paris.fr)

2345-3086-0529-7394-5223-0006-5947

Catacombes de Paris

Billet officiel // Catacombes 2024

Thursday 15 February 2024 at 10:15



Dossier n° : 6309360

Canal de vente : VELIND

Billet n° : 2832-1117-6406-7819-3421-0006-5858

Acheté le 09.02.2024

Acheteur : Jacob McClain

Nom bénéficiaire : Passenger Passenger

Billets d'expositions : Entrée valable jusqu'à
15 minutes maximum après le début du créneau

Vente en ligne - AUDIOGUIDE INCLUS

CONDITIONS D'UTILISATION

Billet valable imprimé sur un papier A4 blanc ou présenté sur mobile présentant une bonne qualité. Les billets partiellement imprimés, souillés, endommagés ou illisibles ne sont pas acceptés et seront considérés comme non valables.

Ce billet est pourvu d'un QR code unique. Il est scanné à l'entrée de l'espace et seule la première personne à présenter le billet sera admise à l'évènement. Aucune contestation ne pourra être formulée sur une reproduction illégale même faite à votre insu.

Le billet doit être conservé jusqu'à la fin de la prestation. N'achetez pas ce billet à un inconnu, vous n'auriez aucune garantie de sa validité.

Ce billet est uniquement valable pour la date et l'heure pour lequel il a été réservé, garantie jusqu'à maximum 15 minutes après pour les expositions.

ANNULATION, REPORT OU REMBOURSEMENT IMPOSSIBLES

CONDITION OF USE

This ticket is valid if printed on A-4 paper or on mobile, without modification in its size and printed in good quality. Partially printed, dirty, damaged or unreadable tickets will not be accepted and are considered as invalid.

This ticket is provided with a unique QR Code. It is scanned at the entrance of the event venue and only the first person presenting it will be admitted in the venue. No complaint will be accepted about illegal reproduction.

Therefore, please keep your ticket until the end of your visit. Do not buy this ticket from a stranger, you would have no guarantee of its validity.

This ticket is only valid for the date and time of the event for which it was booked, guarantee until maximum 15 minutes after concerning exhibitions.

CANCELTION, DEFERMENT OR REFUND ARE NOT POSSIBLE

INFORMATIONS PRATIQUES / PRACTICAL INFORMATION

ACCÈS / GETTING HERE

1 avenue du Colonel Henri
Rol-Tanguy, 75014 Paris

Métro : Denfert-Rochereau 4 6

RER : B

Bus : 38 68 OnlyBus

Velib : René Coty -
Place Denfert-Rochereau
Station n°14005

HORAIRES / OPENING HOURS

Du mardi au dimanche, de 10h
à 20h30 (évacuation 15 minutes
avant la fermeture, dernière
entrée à 19h30). Fermé le lundi
et certains jours fériés.

From Tuesday to Sunday, from 10 am
to 08:30 pm (public evacuation
15 minutes before the closing,
last entry at 07:30 pm). Closed on
Mondays and some holidays.

CONTACTS

catacombes.info@paris.fr



Vous aimerez aussi >



M musée de la Libération de Paris
musée du général Leclerc
musée Jean Moulin

En face des Catacombes
Collections permanentes gratuites

CONDITIONS DE VISITE VISIT CONDITIONS



Pas d'ascenseur. Les Catacombes, ce sont 131 marches à descendre et 112 marches à monter. *No Elevator. In the Paris Catacombes, there are 131 steps to go down and 112 steps to climb up.*



Pas de consigne. Les valises et gros sacs (> 40x30x20 cm) sont interdits. Les poussettes et casques de moto sont interdits. *No cloakroom. Suitcases and large bags are prohibited. Strollers and motorcycle helmets are prohibited.*



Il est strictement interdit de toucher les ossements. Il est interdit de manger, boire ou apporter des bouteilles d'alcool (même fermées). *It is strictly prohibited to touch the bones. It is prohibited to eat, drink and come into Catacombs with alcohol bottles (even closed).*



Prévoir une heure de visite. La sortie est située 21 bis avenue René-Coty. *We recommend to schedule one hour of visit. The exit is located at 21 bis avenue René-Coty.*

Plus d'informations sur [Catacombes.paris.fr](https://catacombes.paris.fr)
More information on [Catacombes.paris.fr](https://catacombes.paris.fr)



2832-1117-6406-7819-3421-0006-5858